

Mittlerweile schon gute Tradition: Unser Besuch im Nassau-Sporckenburger-Hof-Theater. Auch in diesem Jahr machte unser Förderverein ein ganz besonderes Theatererlebnis möglich, denn was es in diesem Jahr auf der Lahnsteiner Bühne zu sehen gab, war schon in mehrfacher Hinsicht "bemerkenswert".

So gaben sich die Schauspieler in unterschiedlichen Rollen auf der eben "bemerkenswert" kleinen Bühne mal als Hexe, mal als Zauberer oder als Löwe, Blechmann oder Vogelscheuche die Klinke in die Hand.

Schauspiel und Musik in "bemerkenswert" gelungenem Wechsel und kombiniert durch "bemerkenswert" eindrucksvolle Licht- und Soundgestaltung mit Hang zum Detail machten die knapp 70 Minuten Aufführung zum echten Erlebnis und so verging die Reise des Mädchens Dorothee mit ihren drei Gefährten wie im Flug.

"Bemerkenswert" letztendlich auch das Fazit der Geschichte: Jeder ist trotz seiner Schwächen gerade gut so wie er ist. Und wenn alle zusammenhalten und ihre Stärken bündeln, entsteht ein unschlagbares Team...



